

---

Gemeinde Mainhausen, Donnerstag, 29. Oktober 2020

## Neubau eines Fußgängerüberweges am Hans-Thiel-Platz

Ab dem 3. November 2020 beginnen die Bauarbeiten im Bereich der Babenhäuser Straße zum Neubau des Fußgängerüberweges auf Höhe des Hans-Thiel-Platzes.

Der Fußgängerüberweg dient zukünftig der sicheren Überquerung der Babenhäuser Straße und der sicheren Erreichbarkeit der Restaurants und Einkaufsmöglichkeiten.

Wir gehen derzeit von einer Bauzeit von circa 2 bis 3 Wochen aus, so dass die Baustelle in der letzten Novemberwoche fertiggestellt sein wird. Der Verkehr auf der Babenhäuser Straße wird in dieser Zeit über eine Ampelanlage wechselseitig geregelt. Außerdem ist in diesem Zeitraum ein Befahren der einzelnen Hofzufahrten in der Babenhäuser Straße im Bereich des Hans-Thiel-Platzes nicht möglich.

Die Gemeindeverwaltung bittet, die umliegenden öffentlichen Parkflächen zu nutzen bzw. über die Obergärtenstraße die Grundstücke anzufahren.